

publicidad

Directorio de Empresas y Profesionales

ELDI@RIO montanes.es

Miércoles, 17 de agosto de 2005

Webmail | Alertas | Envío de titulares | Página de inicio

PORTADA | ACTUALIDAD | ECONOMÍA | DEPORTES | OCIO | CLASIFICADOS | SERVICIOS | CENTRO COMERCIAL | PORTALES

[SECCIONES]

Cantabria / REGIÓN

Cantabria

- Cantabria
- Santander
- Torrelavega
- Región

Opinión

Cronica

- Nacional
- Internacional
- Economía

Deportes

Vida y Ocio

- Sociedad
- Cultura
- Televisión

Necrológicas

Tecnología

[SUPLEMENTOS]

Seleccione...

[SERVICIOS]

- Nos visitaron
- Índice Titulares
- Contactar
- Inf. Corporativa
- Agenda
- Horóscopos
- Programación TV
- Cartelera Cine
- Farmacias
- Tiempo
- Info. Útil
- Postales
- Efemerides

[CANALES]

Seleccione...



CAMPOO

El Gobierno regional se compromete a impulsar el proyecto de La Lastra

La vicepresidenta, Dolores Gorostiaga, junto con los consejeros de Presidencia y Medio Ambiente, se reunió con los agentes sociales

JOSÉ LUIS SARDINA/CAMPOO

La vicepresidenta del Gobierno, Dolores Gorostiaga, se comprometió a impulsar el proyecto de La Lastra que gestiona la Fundación Alto Ebro. Este compromiso podría plasmarse en la próxima reunión de la Mesa Desarrollo de un Plan Integral de Campoo-Los Valles junto a una serie de pactos que están a falta de firmar a la espera de encontrar una salida viable al Centro Medioambiental de la Lastra, así como a sus sus ocho operarios y el centenar de animales.



Imprimir | Enviar

Así lo manifestó ayer, martes, la vicepresidenta y consejera de Relaciones Institucionales, Dolores Gorostiaga, en la reunión celebrada por la mañana junto a los consejeros y directores generales de Presidencia y Medio Ambiente, y los agentes sociales regionales y comarcales de CC OO y UGT, según explicó a EL DIARIO MONTAÑÉS de Javier Puente, secretario regional de Comisiones Obreras. Puente valora positivamente este pacto que servirá para desbloquear el tema de la Lastra y de Campoo con la constitución de un consorcio del que formarán parte los alcaldes campurrianos, el Gobierno regional, los dirigentes actuales de la Fundación y los agentes sociales, con el fin de participar e impulsar esta agrupación, el proyecto de la Fundación y los temas pendientes en esta comarca.

Cantidades

De no encontrar ninguna irregularidad en los últimos datos que Presidencia ha solicitado a la Fundación, la Consejería de Medio Ambiente entregaría 364.000 euros, cantidad acordada a la propia Fundación y congelada desde hace más de un año. Como consecuencia del informe solicitado por la Consejería de Presidencia a la Fundación Alto Ebro, -«con un resultado satisfactorio», según calificación del propio consejero, José Vicente Mediavilla- y a la espera de analizar en profundidad los errores detectados y calificados como «subsanales y parecidos a los que tienen cualquier Fundación», el consejero de Medio Ambiente, José Ortega Valcárcel, tendrá que librar esa cantidad que está pendiente de ingresar de los 2,3 millones de euros comprometidos.

«Hay que valorar este compromiso como muy positivo. Desde los sindicatos trataremos que con esta cantidad se abonen en primer lugar el salario de los ocho trabajadores que se les adeuda desde el mes de marzo. Seguidamente se estudiará la situación del proveedor que hasta el momento facilita la comida de los animales e incluso a la empresa que construyó el Centro», dice Puente.

Convenio

Hasta aquí la Consejería de Medio Ambiente lo tiene bastante claro -subraya Puente- pero al resto del convenio pactado con la Fundación, «miran para otro lado». La Fundación es propietaria de la Lastra y del Balneario de Fontibre, cuyas obras al igual que la creación de un Centro de Educación Ambiental de los Ecosistemas de Alta Montaña, se hicieron con un presupuesto estimado de 434.000 euros, junto a la puesta en marcha de un Centro de Interpretación de los Cañones del Ebro, en Villaescusa del Ebro y el Parque de La Puente del Valle, ambas localidades de Valderredible. Todo esto y el futuro Museo de los Pueblos del Ebro, a ubicar en Valdeprado del Río, tienen aprobada su financiación por la Unión Europea y de perderse esta financiación repercutiría negativamente en Campoo.

BUSCAR

EL DIARIO MONTAÑÉS

Hoy Texto

ok Hemeroteca



Balnearios

ok Categorías

Para los sindicatos la Fundación ha sabido hacer las cosas y es un instrumento válido, con un patrimonio que no se debe desperdiciar.

Enlaces Patrocinados

[Iasaf Quality](#)

Consultoría e implantación Implante calidad por 200 € al mes .
www.iasafquality.com

[Estudio de Retribuciones](#)

81 puestos de trabajo analizados y salarios previstos para 2005 .
www.ode.es/er2005

[Turismo y Medio Ambiente](#)

Consultoría y servicios Diagnóstico, Estrategias, Destinos .
www.plantasa.com

[Asesor Laboral Gratis](#)

Avisos y agenda de sus obligaciones Avisos cambios convenios .
www.virtual-office.ws

Subir



© Copyright EL DIARIO MONTAÑÉS
Editorial Cantabria Interactiva S.L. CIF:B39495460
C\ La Prensa s/n 39012 Santander
Registro Mercantil de Santander, Tomo 723, Folio 165,
Sección 8ª, Hoja S11607, Inscripción 1ª
Contactar / Mapa web / Aviso Legal / Política de privacidad / Publicidad / Master El Correo
/ Club Lector 10

Powered by  SAREMEDIA